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Ф гов «ізавжя 10-й J

* Зескзесекье j 
«. 2 декабря ф 
I 1HS года. *
♦ Л 47 (1870) .♦ 
фЛодпиѵная пл&га ф 
Y 05 коп в месяц ф

в
НЭД14 декабря 1945 года, в 12 часов дня, в парткабинете состоится X пленум Варнавинского райкома ВКП(б).

Повестка дня:1 0 состоянии агитационно массово! работы в районе связи с подготовкой к выборам в Верховный Совет СССР.2. О ходе подготовки к весеннему севу,3. О приеме в партию и работе с вновь принятыми.На пленум приглашаются: члены пленума, ревизионной комиссии, секретари первичных парторганизаций, председатели сельсоветов и колхозов, руководители агитколлективов комму» нисты. Райком ВКП[б].

Покончить с недопустимым отставанием в переработке льна 
и сдаче его государству

БОЛЬШЕ ОТВЕТСТВЕННОСТИ 
ЗА ПЕРЕРАБОТКУ ЛЬНАНаступил уже декабрь ве сяк, близятся зимние морозы, когда обработка льна будет бо лее затруднительной. Однако многие работники все еще чего то выжидают, лен не обрабатывают м тресту не вывозят, что привело к срыву, выиолне иия плана льнопоставок.Наряду с колхозами <Красный пахарь», выполнившем план на 102 процента, «1-ое Мая» — 101,7 процента, «Пролетарий» — 72 процента, имени Сталина, «Большевик», которые близки к выполнению, звеньевыми Дубининой, Саковой 

и Хориной, сдавшими льна, лич но ими, по 250 килограммов и более, большинство колхозов и звеньев обрабатывают лен край» не неудовлетворительно.Такие колхозы, как Мусихин- ский (председатель колхоза Киселев), имени Демьяна Бедного [Огурцов], имени Жданова ( Романов), имени Калинина(Бери чев), Красная горка (Ульянов), «Красный лесоруб» (Першин), «Краевые пески» [Хабаров], «Победа» {Куртин], «Зя Пяти летка» [ІПарипо], имени Серго Орджоникидзе [Костервн], «Советский химик» [Варнаков], «Путь к социализму » ( Краскин), «17 годовщина Октября [Мои сеев], «Новый быт» [Курков] сдали готовой льнопродукции государству от 1 до 8 процентов.Звенья в этих колхозах по существу не работают.Звеньевые в колхозах «Красная горка» — Добро хотова. Коробова, Виноградова, из колхоза «Новый путь»—Куз нецова, Смирнова, имени Демьяна Бедного — Воробьева, Зуйкова, Смирнова, Кустова до на стоящего вреиени не включи лись в работу по льну. Председатели этих колхозов не один не подняли их инициативы, пустив дело на самотек и распустили звенья.До настоящего времени еще имеются такие колхозы, которые не сдали льна нм одного килограмма, к числу таких относятся <7 й съезд Советов», «Новая жизнь», «Красный удар ник», Ново-Никольского сельсовета, «17 й Октябрь», Хмелев I ского сельсовета, «Пролета
рий», «Красный ударник», Гор-1 

8 честь Дни Сталинской КонституцииВ Колхозе «Йереселевец». план дьноностабок на 100 оро- Антонихинского сельсовета— "*■*— председатель тов. Мазов, лучше чем в других колхозах этого же сельсовета организовал дело переработки льна.План выполнен на 50 процентов, взято обязательство к. 
s Дню Есвсшуцаи вышшшъ

ни некого сельсовета, «Краевый партизан», Варнавинского сель совета, «Доброволец», Богородского сельсовета.Это ли ^безответственность руководителей сельсоветов, секретарей первичных парторгани заций и колхозов? Если бы все эти товарищи серьезно думали о льне, контролировали работу звеньев, не могло быть бы такого отставания со льном указанных колхозов.В целях коренного перелома в вопросе обработки льна, бюро райкома требует от всех секретарей партийных м комсомольских организаций, руководителей сельсоветов, колхозов, всех звеньевых переключить только на обработку льна, там где звеньевые не приняли письменных обязательств, добиться того, чтобы они эти обязательства приняли, такие же обязательства взять от каж дой колхозницы, ежедневно кон тролировать выполнение этих обязательств, результаты отражать на досках неказателей, в стенгазетах, боевых листках и молниях.Создать нормальные бытовые условия для работы на льно- пунктах.Поднять социалистическое соревнование на такую высоту, придать ему такое значение, чтобы все колхозницы занятые на обработке льна работали дни и ночи—это первое, а второе чтобы каждым колхозом план льнопоставок был выполнен в срок а, для этого необходимо бороться за больший процент выхода, особенно это необходимо иметь в виду колхозам, обраба- тывающим лен на механизированных льнопунктах. Организовать строжайший контроль и охрану от расхищения тресты и льнопродукции при обработке, только при таком отношении со стороны всех партий них, советских организаций и руководителей колхозов,бригад, звеньев мы будем в состоянии исправить положение со льном.Только при таком напряжении сил до наступления силь-ч ных морозов, государственный план по льнозаготовкам выполним.
А. Малышев, 

секретарь РЕ ВКЩ6].

центов,Ударно работают днм и ночи звеньевые Голубева М И., Зыб- кина R. Е, Снежкова П. А, соревнуясь между собою выполняют ежедневно задание ца 120—150 процентов.
Ермакова

Выполнили план льнопоставокКолхоз «Крзсный пахарь», Лапшангского сельсовета, председатель колхоза тов, Седов, выполнил план льнопоставок на 102 процента.Колхоз «1 а Мая», Зверннхинского сельсовета, председатель колхоза тов. ХориН, выполнил план льно поставок на 101,7 процента,
На обработке льна 

перевыпепняют нормы выработкиВ колхозе «Красный расцвет» Горкинского сельсовета за последние дпм нарастают темпы обработки льна.План льнопоставок государству выполнен на 34 процен та Хороших показателей на обработке, добились молодые колхозницы-комсомолки: Макарова М. В., Марочкина К. А, дающие выполнение дневной нормы 120 —• 150 процентов.
Нерадивые руководителиВ колхозах Ti иармхинского сельсовета безобразно плохо обстоит дело с переработкой льна и сдачей его государству.План льнопоставок выполнен всего на 6,4 процента.Причина отставания объясняется тем, что руководители колхозов не считают себя в долгу перед государством и не принимают надлежащих мер к организации обработки льна и сдачи его государству.В колхозе <7 ой съезд советов» не сдано ни одного килограмма льноволокна и это ничуть не тревожит председателя колхоза тов. Щегутова. В
К чей приводитВ колхозе «Пролетарий», Гор минского сельсовета нет никакого контроля за обработкой льнотресты.Вся обработка льна организована по баням и никто не занимается учетом выхода льноволокна.Безучетность в обработкепривела к тому, что колхоз для выполнения плана льнопоставок государству вынужден будет любой ценой приобретать недостающее количество льноволокна, вплоть до обмена

Неоргаиизвванносіь льнопродукции, бездействуют.Дредседатель колхоза тов. Костерив вместо организации обработки льна на месте, предпочитает возить льнотресту в Урень, отвлекая на эту цель большое количество тягла и людей. и Петухов

Плохо, неподготовленно приступили к переработке льна в колхозе имени Серго Орджоникидзе, Ново Никольского сельсовета.имеющиеся льнотрепальные машины Антонова, которые да ВД выход от 2—4 Цвшнеуов 

Горева А. С,, Шорина А. Е. доводят дневную выработку до 100—120 процентов. >Колхозницы Горева М. Н., Макарова А, В , Киселева Н. Воробьева А М. и другие выполнили сезонное задание по льну от 60 до 75 процентовЧлены колхоза дали обязательство закончить обработку льна к 5 декабря 1945 года.
Б. Марочкин.

колхозе «Показатель» так же не проявляют заботы о выполнении государственного плана льнопоставок.Хуже того в колхозах «Со ветская деревня», «Советский химик» готовая льнопродук- ция целыми неделями задерживается на складах.Тимарихинский сельсовет своими позорными показателями кладет пятно на весь район, снижая процент выполнения плана.Исполкому сельсовета и парт организации надо принять меры к нерадивым руководителям.
М. Сахаров.

бвеконтрольноетьна хлеб, в то время как отдельные колхозницы, пользуясь бесконтрольностью, безнаказанно растаскивают льнопро- дукцню.Не лучше поставлен контроль и учет за обработкой льна в колхозах имени Парижской Коммуны и имени Ц. Бедного, Ан- тонихинского сельсовета. Правлению колхозов не мешало бы иметь хозяйски! глаз и неослабный контроль.
В. Петрова.

НАШИ ПОКАЗАТЕЛИМое звено состоит из 8 че* ловек, площадь льна закрепле* на за нами 6 гектаров. Звено мое дружное, с такой силой никакая работа не страшна.Чтобы обеспечить получение хорошего урожая льна, мы начали заботиться еще звмой, использовав это время на сбор местных удобрений золы и куриного помета, которыми всю посевную площадь льна мы обеспечили в достаточном количестве.Немаловажное значение имеют качественные семена, поэтому посев мы произвели семенами высокой кондиции.Весною, как только появились дружные всходы, всю площадь посева мы разделили на равные участки между членами звена, и с этого момента каждый член звена являлся ответственным за состояние своего участка. И надо сказать, что каждая из нас старалась ухаживать за посевами, как можно лучше.Уборку льна мы начали выборочно, по мере поспевания. Урожай льносемян у нас с ио® ей помощницей Саковой Марией получился 11 центнеров с гектара, 6 центнеров подучили льноволокна, остальные члены звена получили немного менее.Расстилали лен в конце августа и как только льнотреста улежалась, начали ее обработку. Обрабатывали ручным способом.С первых же дней обработки льна все члены звена, нормы выработки перевыполняли от 150 до 200 процентов. Накануне 28 годовщины Октября мы объявили стахановским днем и целые сутки работали, не отходя от станка. Результат работы получился неплохой. За сутки мне удалось добиться выработки льноволокна 55 кгр.» Сакова М дала 53 кгр., Померанцева А.—45 кгр., хорошо работали и остальные члены звена.Свое обязательство, выработать за сезон не менее 250 кгр. льноволокна я выполнила к 23 ноября—дню сессии райсовета, остальные члены звена также выполнили свои обязательства.Наш колхоз в честь выборов в Верховный Совет СССР, досрочно рассчитался с государством по хлебопоставкам и льну.
М. Дубинина, звеньевая колхоза «Красный пахарь». 

СОРЕВНОВАНЙЕСЕЛЬСОВЕТОВ 
По выполнению плана

льнопоставок
Данные на зо ноябри (В процентах к плану).Лапшангский 43Звернмхинский ЗідВаряавинекий 21Макарьевский 15Автонихжнскиі 13 5Хмелевский ю’Горкинский ggНово Никольский 6 7
Тимарихинский 6-1
Б()Г<ф0ШЦ 6,3



Слово молодого избирателя

Мы выросли в счастливой со ветскѵй стране. Has даны не ограниченные возможности, мы инеем, право на образование, отдых н труд,Мы равноправные граждане Советского Союза и будем на рзвне со всем советским народов участвовать 10 февраля 1916 года в самых демократа ческвх выборах, выборах в Вер ховйыі Совет Союза ССР.За 8 лет после выборов 1937 года выросло новое замечатель ное пополнение, которое герои чески боролось за честь и не зависимость родины с немецко фашистскими захватчиками и японскими империалистами за свое счастливое будущее.
По всей стране развернулась подготовка к выборам в Верховный Совет СССР. Наши ком сомодьцы при колхозе «Пролетарий» не стоят в стороне от этой большой и ответственной работы.Изучив Положение о выбо; рах в Верховный Совет Союза ССР комсомольцы взяли па се бя обязательство, вести разъяснительную работу среди населения, художественно оформить все общественные здания, помочь колхозу в выдодаееии плана льнопоставок государству.Агитаторы Паша Тейтель баум, Катя Бакунина знакомят население с предстоящими вы борама и пользуются большим авторитетом у колхозников, 5 девушек комсомолок заняты на

Полностью засылать 
и сохранить семенаБольшинство колхозов района закончили обмолот зерно вых, расчет с государством в перво! половина ноября меся- < ца, полностью убрали карто фаль.Передовые колхозы <1 а Мая>, «Пролетарій», Звернихинского сельсовета, «Пробуждение», «Красны! маяк», Лапшангеко го сельсовета, им. Ворошилова, «Красная нива», Макарьевсво го сельсовета и некоторые другие, рассчитавшись с государством по хлебопоставкам обе спечили полную засыпку сеиен ных фондов.Но, далеко, не все руково дители колхозов проявляют заботу об урожае будущего года, 

и одно то, что семена картофеля по району засыпаны всего только на 50 процентов го ворит о многом.В колхозах Антонихинского и Горкннского сельсоветов се 
мена картофеля засыпаны на 30 процентов, а в колхозе «Ера . сны! луч» (председатель т.Ле бедев) засыпано всего 6 тонн, ' что составляет 20 процентов, , а остальной картофель, как ; фуражный ссыпан на ферму. ' 
В колхозе «Антониха» (предсе ] датель колхоза т. Водов) засы- ] пано всего 1 тонна или 10 про ( центов к плану.Семян овса в колхозах Звер ( нмхинского сельсовета засыпано всего лишь на 5 процентов, , в Макарьевской сельсовете— , 15 процентов, а в том и дру- , гом сельсоветах обмолот давно закончен. При недостатках се ( мян овса в отдельных колю зах, зерно продолжают расхо , довать на корм лошадям, .Особую тревогу вызывает за , 
сыпка семян в колхозах Аню нихинского и Горкинекого сель советов, где в большинстве колхозов нет стопроцентной обйспеченности, а приобретать семена нмкто не думает, а там, семена льна засыпаны неотсор тированные, кладовщикам ни в одном колхозе на хранение во акту не сданы.В вопросе засыпки семян, их сохранности, райзо проявляет беспечность. Ни один руководитель колхоза за такое нетерпимое отношение к засып ке семян не наказан.Райком партии и раіиспол ком должны потребовать от рай зо. парторганизаций, председа
теле!' исполкомов сельсоветов и колхозов много отношения к засыпке семян и их хранению Необходимо до 15 декабря засыпать семена по каждому кол хозу, где есть недостаток отдельных культур, засыпать обменные фонды, одновременно приступить к сортированию их, закончив эту работу до 1 го ян варя 1946 года.Все семена в течение декаб ря передать по акту кладовщи-, креплены за , определенными кам,беспощадно наказывать лиц, • участками, за бригадой, звеном допускающих расходование зер-, в колхозе и повседневно вести на на фураж из семенных фон - групповую, индивидуальную ’ политическую работу.Во всех колхозах, уЧрежде виях, учббвах заведениях не обходимо провести собрания с докладами руководящих работников о Сталинском избиратель ном законеВ агитационно - массовой работе должны использованы самые разнообразные формы устной г нагляди»! агитация: по-

За счастливую и радостную жизнь

Отметим предвыборную кампанию 
пройзводствеияыми поншшми

Работа с домохозяйкамиПри активном участии депутата исполкома Вариавжнского сельсовета Поляковой Л. В., закончена проработка с дойохо зяйкамк, по 21 округу, в |Вар навине «Положение о выборах в Верховны! Совет СССР» Про ведено три занятия.Беседы проходили активно, посещаемость домохозяйками
Массово-политичвсивя работа 8 сввзн 

с подготовкой к выборам в верховный Совет СССРНаступил период большой но литической и организационной работы по подготовке к выбо рам в Верховный Совет СССР.Для проведения этой работы первичные парторганизации обязаны привлечь всех агитаторов из чксла коммунистов, комсомольцев, интеллвгенцки, служащих и актива колхозников, способных проводить аги тационную работу.Агитаторы должны быть за за определенными
дов, только при строжайшем контроле семена будут сохране 
ны водностью по каждому кол ходу.

WJ ОІЦО

Предстоящие выборы будут проходить в мирной обстановке и явятся триумфом мудрой политики наше! партии, три умфом гениального руководства великого Сталина, ярким в:ч ра&ениеи безграничной любви народа к партии.Молодые избиратели,день вы боров должны отметить в свое! работе я учебе лучшими пока зателями. 'Я с нетерпением жду дня выборов и с радостью отдам свой голос за Фашах депута тов, за нашу прекрасную родину, радостную ' и счастливую жизнь.
Л Лавров.

обработке льна, каждая дала стране неменее центнера дьно волокна.Базеева Вера при дневной норме 6 кгр. наминает 22 кгр , а на трепке льна вместо 3-х кгр. дает по 14 кгр., больше 150 кгр чистого льноволокна сдано ею государству. Кашолкна Шура при этой же норме, наминает по 10 кгр., а натрѳаывает по 12 кгр., сдано государству — 140 килограммов.Наш колхоз близок к выполнению государственного пдавз льнопоставок, а мы комсомолъ цы приложим все усилия, чтобы выборную кампанию отметить новыми производственными показателями.
Нешина Нина, секретарь комсомольской организации.

Районного совещания демобилизованных 
из Красной Армии к трудящимся района 

и всем демобилизованным товарищамДорогие товарищи земляки и демобили 'оваезые воины Красной Армии! Война против фашистской Германии и империалистической Яаонии победоносно завершена. Наш народ снова вступил на путь мирного развития. Вернулись и мы в родные колхозы, на предприятия, чтобы снова взяться за мирный труд м закрепить нашу победу.Задачи, стоящее перед страной очень велики и сложны. Нужно в кратчайшей срок восстановить разрушенные фашистскими захватчиками города и села, обеспечить дальнейшее развитие промышленности и сельского хозяйства, повысить материальный уровень трудящихся.Немало еще трудностей будет стоять на пути, прежде чем страна решит эти задачи и чем напряженней мы будем работать, тем скорее залечим раны, нанесенные войнойВсе мы фронтовики района, считаем своин долгом работать в аирных условиях также самоотверженно, честно, как мы сражались на фронте Включаясь в социалистическое соревнование в честь выборов в Верховный Совет СССР, мы берем на себя следующие обязательства:а) Выращенный богатый урожай в районе поможем быстрее обмолотить, засыпать качественным зерном семенные фонды, погасить имеющуюся задолженность по хлебопоставкам,б) Окажем помощь колхозам в организации обработки м сдачи льноволокна государству, чтобы выполнить план по району к 20 декабря 1945 года.в) В подготовке к зимовке скота, поможем отремонтировать скотные и конные дворы и другие хозяйственные постройки в ближайшие дни.г) Демобилизованные, работающие лесорубами и нанрав данные, как сезонники обязуемся выполнять нормы на лесозаготовках на 150—200 процентов.д) Для оказания практической помощи семьям погибших воинов, через правления колхозов, колхозные собрания окажем материальную помощь, организуем ряд субботников, поможем отремонтировать квартиры, заготовить и подвезти дрова и сено - для скота.Товарищи демобилизованные! Or того, как наши колхозы и предприятия справятся с этими задачами, зависит дальнейшее укрепление военно экономическо! мощи родины, бесперебойное снабжение хлебом и продовольствием Красной Армии s трудящихся городов, а промышленность сырьем. Ог этого прежде всего зависит дальнейшее улучшение благосостояния- народов Советского Союза.По поручению собрания подписали:
Серо», Серебряное, Петухов, Петухов Н. А. 

МытновсниЙ, Метельной а, Клопова.

Выполнить фииплан IV кварталазанятий аккуратная. По округу составлены списки избирателей.Совместно с депутатом тов. Поляковой, мы наметили ряд бе сед по изучению Сталинской Конституции, а также будем практиковать чтение газет,жур налов—художественной лите ратуры.
М. Соловьева, агитатор.

Выполнение финансового пла на IV квартала 1945 года по ставлено под угрозу срыва. Ру ководители сельских советов продолжают допускать недооцен ку финансовой работы и смирились с рядом безобразных яв лений, нарушающих финансо вую платежную дисциплину председателями колхозов.
пулярные лекции, доклады, бе седы, читки газет, выпуск стен ных газет, боевых листков, радио, кино, выставки литера туры, столы справок.Вся эта работа должна быть сосредоточена на избирательных участках, в агитпункте, избе читальне, красном уголке, правлении колхоза, учреждении.Для оказания помощи агитатору,райкомом ВКП[б] при всех территориальных и ’ крупных парторганизациях созданы тематические кружки по изучению Положения о выборах в Верховный Совет СССР, где агитатор будет получать инструктаж.Огрсмное значение имеет также культурное обслуживание населения. Изба читальня, библиотеки, дом культуры долж ны развернуть большую много образную массовую работу, связанную с подготовкой к выбо рам в Верховный Совет СССР.Райерткваннек массово - по-

литической работы добиваться мобилизации завершения всех работ: молотьбы, засыпки се ценных и страховых фондов, обработки льна и сдачи его государству, подготовки к зимнему содержанию скота и выполнения программы каждым предприятиемВыборы в Верховный Совет СССР—крупное историческое со бытие в жизни Советского государства. Они будут проходить после величайших ваших по бед, которые одержал наш советский народ над немецко-фа шистскими захватчиками и японскими империалистами.Выборы в Верховный Совет СССР еще более укрепят военную, экономическую мощь Советского государства, они будут блестяще! победой советской демократии, ярким выражением силы и жизненности социалистической системы и неразрывной связи нашего на рода с велико! партие! Ленина —Сталина.
А. Короткова.sas. отделом пропаганды и агитации PS ВЕН.б).

hwWWS? » Ш.

По колхозам Антонихинского сельсовета имеются недоимки по подоходному налогу 32360 рублей, по обязательному о к л а,дно му страхованию 11100 рублей.Колхозы Макарьевского сельсовета, имея недоимку по подоходному налогу, окладному стра хованию, не занимаются сбором средств по подписке на 4 1 Государственный Военный заем. Актив сельских советов не является примером для других неплательщиков в своевременном выполнении своих личных финансовых обязательств перед государством.Руководители ряда колхозов проявляют недопустимую беззаботность в вопросах изыскания средств для расчетов по платежам колхозов.Необходимо в оставшиеся дни IV квартала работу по мобилизации средств усилить.При каждом сельсовете необходимо создать специальные комиссии из советско-колхозного актива и провести сплошную проверку выполнения финансовых обязательств каждым хозяйством по всем видам налоговых и страховых платежей.Шире развернуть социалистическое сореввовапве в честь выборов в Верховный Совет’ ' СССР, за досрочное выполнение финансового плана IV нвар тала 1945 года.
Ф Хомов зав, райфо.
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